

Seniorenwohnheim an der Emspromenade

Hohe Akzeptanz für den „rollenden Kiosk“

WARENDORF. „Ich möchte auf den Wohnbereichen präsent sein und mich, im Rahmen meiner Möglichkeiten, aktiv beteiligen“, so der neue Einrichtungsleiter, Karsten Willems. Er begann seinen Dienst am 11. Januar im Seniorenwohnheim an der Emspromenade in Warendorf und ist motiviert, die anstehenden Aufgaben zu bewältigen. Hierzu möchte er seine schon gewonnenen Kenntnisse als Einrichtungsleitung einer anderen Einrichtung mit einbringen, ist aber weiterhin offen für neue Ideen und Anregungen.

Zum Start begleitete Willems das wöchentliche Angebot des „rollenden Kiosks“. Dieser bietet allen Bewohnern, aber besonders denen, die nicht mehr selbstständig einkaufen gehen können, eine Möglichkeit unterschiedliche Artikel zu erwerben und aus einer Anzahl an Angeboten eigenständig auszusuchen. Von Hygienearti-



Freuen sich über den „rollenden Kiosk: der neue Einrichtungsleiter Karsten Willems und Frau Stein-Brechmann (Bewohnerin und Vorsitzende des Beirats).

Foto: Alloheim Senioren-Residenzen

keln, über Rätselbücher, bis hin zu Getränken und Süßigkeiten ist alles dabei. Frau Stein-Brechmann kauft re-

gelmäßig im „rollenden Kiosk“ ein und freut sich über das Angebot – „es ist schön hier im Haus Sachen

einkaufen zu können. Es gibt Tage, da schafft man es selber einfach nicht mehr in den Supermarkt.“

Westfälische Nachrichten

31.01.2022